
Größter Busauftrag: Bis zu 950 Mercedes-Benz Citaro für Berlin

Daimler hat aus Berlin den bislang größten Auftrag erhalten. Mercedes-Benz liefert in den nächsten Jahren bis zu 950 Citaro an die BVG (Berliner Verkehrsbetriebe). Ein Citaro-Solobus und ein -Gelenkbus bildeten heute die Vorhut. 20 weitere Fahrzeuge sollen noch in diesem Jahr an die größte Busflotte in Deutschland gehen. Die BVG haben zusätzlich 15 Exemplare des vollelektrischen Mercedes-Benz e-Citaro bestellt. Sie werden ab dem ersten Quartal 2019 geliefert.

Die Berliner Citaro verfügen über zahlreiche USB-Steckdosen für mitgebrachte Endgeräte und Informationsmonitore, Flächen für Rollstühle und Kinderwagen und taktile Haltestangen mit geriffeltem Griffprofil an den Türen. Dem Busfahrer steht eine Außenkamera zur Beobachtung von Radfahrern und Fußgängern beim Abbiegen zur Verfügung. Außerdem sind Innenraum-Überwachungskameras sowie eine Türschließwarnung mit roter LED-Lichtleiste und Video-Überwachung an Bord. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Die ersten beiden von bis zu 950 Mercedes-Benz Citaro für die Berliner Verkehrsbetriebe.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler